



Der Vorstand des Männergesangsvereins „Liederkrantz“ Gottenheim blickt zuversichtlich in die Zukunft. Fotos: ma

Engagierter Vorsitzender

Generalversammlung des Männergesangsvereins „Liederkrantz“ Gottenheim

Gottenheim. Walter Hess bleibt erster Vorsitzender des Männergesangsvereins „Liederkrantz“ Gottenheim. Bei der Generalversammlung am 29. März wurde er einstimmig wiedergewählt. Acht Konzertauftritte haben die Sänger im vergangenen Jahr absolviert, dazu kamen die beiden bunten Abende der „Sängerfasent“ und die Teilnahme am Gottenheimer Fasentumzug absolviert.

Der Chor war auch bei Festen, Jubiläen sowie Beerdigungen gefordert und gratulierte auch mit Ständchen. Vorstandstreffen und Gratulationsbesuche bei Geburtstagen forderten Walter Hess zudem und alle Sänger waren mit 46 Singstunden gut beschäftigt. Kassierer Clemens Zeißler berichtete von einem soliden Jahr 2017, das unter dem Strich ein Plus auswies.

Der langjährige Vorsitzende Walter Hess holte tief Luft, als Bürgermeister Christian Riesterer fragte, ob er die Wahl annehme: „Es ist eine turbulente Zeit. Vor zwei Jahren habe ich gesagt, es ist die letzte Amtszeit. Es gibt Kandidaten, diese brauchen aber noch ein bis zwei Jahre. Wenn es im kommenden Jahr bereits so weit sein sollte, dass es eine neue Führung gibt, dann bin ich bereit, mein Amt im nächsten Jahr zu übergeben. Ich würde es also nochmals machen“, so Hess. Daneben



Bürgermeister Riesterer (rechts) gratulierte Walter Hess zur Wiederwahl.

gerieten die Berichte und weiteren Wahlen beinahe zu Formalien.

Die weiteren Wahlen erfolgten einstimmig. Als Beisitzer der aktiven Sänger wurden Peter Ambs, Gottfried Hertweck, Daniel Hengst, Andreas Schwenninger, Manfred Maurer und erstmals Patrick Kappeler gewählt. Beisitzer der Passivmitglieder sind Thomas Reule, Günter Kappeler und Norbert Schulz; Max Dersch stellte sich nicht mehr zur Wahl und wird noch persönlich für seine 26-jährige Tätigkeit verabschiedet. Als Notenwart wurde Andreas Schwenninger, als Fahnen-träger Gottfried Hertweck, als Materialwart Viktor Schmidle und als Kassenprüfer Rainer Hunn sowie Uwe Meier gewählt.

Für ihren Probenbesuch wurden Fritz Hermann, Dominik Schmid,

Bernhard Thoman, Viktor Schmidle, Walter Hess und Manfred Maurer geehrt.

Bürgermeister Christian Riesterer sah es als Wertschätzung für den Verein und seinen Vorsitzenden, dass mit Clemens Zeißler und Kurt Hartenbach der Gemeinderat gut an der Generalversammlung vertreten sei, wie auch die weiteren Vertreter der Vereine. Riesterer hob die beachtliche Terminliste hervor und beglückwünschte alle zu ihren Ehrenämtern. „Was wäre Gottenheim ohne den MGV. Der Verein ist eine tolle Außenwerbung für Gottenheim“, so der Bürgermeister. Insbesondere dankte Riesterer Walter Hess für sein Vorangehen als erster Vorsitzender, als der er sein Amt mit viel Motivation, Engagement und Herzblut ausfülle. (RK)